

La République du Centre, 25 mars 2020

## CHÉCY

### Des Loirétains rendent hommage à Luc Tafforeau

**Des hommages ont été rendus à l'adjoint de Chécy Luc Tafforeau, après son décès dû au coronavirus.**

« Luc a été longtemps le directeur du centre de formation d'apprentis de l'agglomération orléanaise. Il y était très proche de tous les apprentis, comme des formateurs et assumait sa tâche avec autant de rigueur que d'humanité », se souvient le sénateur socialiste Jean-Pierre

Sueur. « À Chécy, il a œuvré sans relâche pour le développement de la commune et le bien-être de ses habitants. »

« Luc Tafforeau fut un militant actif au sein de la commune de Saran », rappellent de leur côté les socialistes de Saran, qui se remémorent un « homme rigoureux, discret, altruiste, fidèle à ses convictions. Adjoint au maire de 1977 à 1995, il y mit en place le quotient familial ». ■